

! Cómo mantener una presencia digital que glorifique a Dios !

[13 de diciembre]

I. Bienvenida y Encuentro

- a. **Saludo Inicial.** Invito a todos a sacar su celular y enviar un mensaje para aquellos que no pudieron asistir a la Sociedad de Jóvenes. En la pantalla, proyectaremos una imagen con el fondo de WhatsApp donde aparecerá un mensaje especial de Jesús: "Bienvenidos, Jóvenes Adventistas".
- b. **Dinámica para romper el hielo:** Al entrar a la iglesia, entrega a cada persona un logo de su preferencia impreso en papel (puede ser de WhatsApp, YouTube, Facebook, Instagram o Telegram). Durante la bienvenida, el moderador dirá: "Desde la entrada elegiste un medio para mandar un mensaje. Ahora, ve y dáselo a alguien, diciendo: 'Por este medio, te doy la bienvenida, estoy aquí para ayudarte. Luego, dale un abrazo'".

II. Adoración y Mensaje

- a. **Adoración:** Tener un momento de adoración en vivo con cantos inspiradores y juveniles, usando visuales atractivos.

- b. Mensaje Inspirador: "La nube de Dios y la nube de la tecnología"

Base Bíblica: "Que establece sus aposentos entre las aguas, El que pone las nubes por su carroza, El que anda sobre las alas del viento" (Salmo 104:3)

Introducción:

Vivimos en una era en la que el término "nube" ha adquirido un significado completamente nuevo. Hoy, cuando escuchamos "la nube", muchos de nosotros pensamos en tecnología: almacenamiento en la nube, redes sociales, acceso instantáneo a la información desde cualquier lugar del mundo. Pero en la Biblia, las nubes siempre han sido símbolos de algo mucho más poderoso: la presencia de Dios.

¿Alguna vez te has preguntado cómo Dios usa las nubes en la Biblia? Desde la nube que guiaba al pueblo de Israel en el desierto, hasta la nube que recibió a Jesús cuando ascendió al cielo, vemos que las nubes están llenas de significado. Hoy, exploremos qué enseñanzas podemos sacar de las nubes en la Palabra de Dios y cómo eso puede aplicarse a nuestra vida digital, en un mundo conectado por las "nubes" tecnológicas.

Desarrollo:

1. **La nube de gloria:** En el Antiguo Testamento, la nube era un símbolo de la pre-



sencia de Dios y de su gloria. En Éxodo 13:21, leemos cómo Dios guió a su pueblo a través del desierto con una columna de nube durante el día, protegiéndolos y mostrándoles el camino. Dios estaba con ellos, protegiéndolos y dirigiéndolos. Hoy, las redes sociales son como una nube que está con nosotros todo el tiempo, pero a diferencia de la nube de Dios, no siempre nos guía por el camino correcto. La pregunta que debemos hacernos es: ¿Cómo estamos permitiendo que esa nube tecnológica influya en nuestras vidas? ¿Nos está guiando hacia Dios, o nos está distraendo de él?

- 2. La nube de testigos:** En el libro de hebreos se habla de una nube de testigos. “Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante” (Hebreos 12:1, RV1960). ¿Qué significa esto? Realmente el texto habla de una metáfora del cristiano. La metáfora del versículo uno compara al cristiano con un atleta que hace los últimos preparativos para competir en una carrera en un estadio de la antigüedad, mientras los espectadores observan sentados en las gradas circundantes. El atleta, que tiene el propósito de ganar la carrera, contempla por un momento la masa de rostros que lo rodean como una nube. Los “testigos” son aquí los incontables héroes de la fe que se mencionan en el capítulo 11, cada uno de los cuales, a pesar de desventajas y obstáculos de toda clase, terminó su carrera con gozo. Su fidelidad y perseverancia les proporcionaron la victoria en la carrera de la vida. El atleta cristiano que, por así decirlo, sabe que los ojos de los fieles de todos los siglos están ahora completamente fijos en él, siente un ardiente impulso de esforzarse al máximo para triunfar en la carrera que tiene “por delante”.

Hoy, vivimos en un mundo en el que estamos rodeados por una nube de testigos, tanto online como en nuestras vidas cotidianas. En las redes sociales, nuestros actos, palabras y publicaciones son vistos por cientos, miles, o incluso millones de personas. Somos testigos de Cristo, y lo que compartimos en nuestras redes refleja quién somos. ¿Qué estamos mostrando a nuestros amigos, familiares y seguidores en línea? ¿Estamos reflejando la gloria de Dios o algo más?

- 3. La nube en el fin del mundo:** La Biblia nos dice que en el fin del mundo, Jesús regresará en las nubes, y todos lo verán. Esta maravillosa promesa del retorno de Jesús viene antecedida por un llamado a predicar el evangelio. La Biblia dice: “Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin” (Mateo 24:14, RV1960). Las redes

sociales nos permiten alcanzar a miles, incluso millones de personas con un solo clic. Esto nos da una responsabilidad increíble como jóvenes cristianos. Tenemos la oportunidad de usar las "nubes" tecnológicas para proclamar el mensaje de Cristo y cumplir la gran comisión.

¿Cómo usar nuestras nubes tecnológicas para Dios?

- 1. Publica contenido que edifique:** En Efesios 4:29, se nos dice que no salga de nuestra boca ninguna palabra corrompida, sino solo la que sea buena para edificación. Cada publicación, comentario o historia que compartimos en redes sociales debe edificar y ser de bendición. Tus redes pueden ser un espacio de inspiración, esperanza y testimonio.
- 2. Comparte tu fe sin miedo:** Efesios 1:3-4 nos recuerda que Dios nos ha bendecido con toda bendición espiritual en los lugares celestiales y nos ha escogido para que seamos santos. Usa tus redes para testificar de lo que Dios ha hecho en tu vida. No tengas miedo de mostrar quién eres en Cristo. Cada publicación puede ser una semilla que toque la vida de alguien.
- 3. Mantén tus redes limpias:** Así como Dios nos llama a ser santos, también debemos ser intachables en lo que compartimos y consumimos. No permitas que el contenido negativo o dañino en tus redes sociales contamine tu mente y tu corazón. Sé intencional en lo que ves, en lo que compartes y en lo que consumes.

Conclusión: Dios nos ha dado herramientas increíbles en esta era digital para proclamar su nombre y su gloria. Las redes sociales no tienen que ser un espacio de distracción o negatividad; pueden ser plataformas poderosas para testificar de Jesús. Si alguna vez no has usado tus redes para la gloria de Dios, hoy es el día para empezar.

Dios nos invita a ser sus testigos online. Usa las nubes tecnológicas como un canal para ser de bendición a otros. Hay millones de personas que necesitan conocer a Jesús, y tú tienes la oportunidad de alcanzarlos con solo un clic. Sé luz, sé sal, y deja que tu fe brille tanto en el mundo real como en el digital.

III. Taller de ideas

- a. Dinámica de grupos:** Unámonos en Grupos Pequeños, dialoguen sobre las siguientes preguntas:
 - ¿Para qué debemos usar nuestras redes sociales?
 - ¿Cuál sería una buena práctica en tus redes sociales?
 - ¿Cuál sería una mala práctica en tus redes sociales?



- ¿A qué debemos renunciar para convertirnos en Discipulos Creativos y Testificadores Online?

b. Compartir Resultados: Elijan a un representante del grupo, tienen 10 minutos para dialogar. Al terminar el tiempo, pasar al frente y dar su explicación grupal.

IV. Conexión Bíblica

a. Dinámica para Conexión Bíblica: Espacio para demostrar los conocimientos en relación a conexión bíblica.

V. Oportunidades y Despedida

a. Anuncios: Información sobre eventos próximos y formas de involucrarse, presentado de manera creativa e informativa.

b. Repaso de la lección de ES: Se hace un breve repaso de la lección de Escuela Sabática para Jóvenes y se termina motivando a todos a estudiar.

c. Despedida de Sábado: Se lee un texto bíblico y se agradece a Dios por el sábado que está terminando. Se termina cantando un himno de cierre para despedir el sábado y dar la bienvenida a la nueva semana.

d. Bendición y Desafío: Oración final y motivación para el desafío de la semana.

e. Invitación a juegos sociales: Invitación a quedarse para socializar.

Elaborado por:

Ptr. Marvin Leonel Bac Cucul

Departamental de Ministerios Juveniles

Misión de Palenque